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会長会長会長会長挨拶挨拶挨拶挨拶：：：：星野義男星野義男星野義男星野義男会長会長会長会長 

皆さん、こんにちは 

大雨から暑い日が続いておりますが、皆さんには体

調に十分気を付けて頂きたいと思います。 

と言いますのも、私事ですが昨日うちの会社の社員

も熱中症で倒れてしまいまして、救急車を呼ぶ事態

となりました。幸いさほどの事なく安心しております。まだまだ

酷暑が続きますので十分な体調管理をしていきましょう。 

実は私、明日 10日で古稀を迎える事になりました。加藤實さん

も同じ生年月日なので、古稀を迎えられます。ちょっと調べてみ

ましたら、柄沢さん、大野さんも今年古稀となられます。 

一般的に長寿のお祝いと致しましては、還暦(60 歳)・古稀(70

歳)・喜寿(77歳)・傘寿(80歳)・米寿(88歳)・卒寿(90歳)・白寿

(99歳)・百寿(100歳)と続いていきます。 

70 歳と言えど、高齢化の現代はまだまだこうして皆さんのよう

に一線で活躍されているかと思います。70 歳の身近な生活背景

からいくと、車の運転は日常欠かせないものですが、70 歳～74

歳までは運転免許の更新の際には講習を受けなければなりませ

ん。また年金の支給開始もいずれは 70歳となりかねないとも考

えられます。それに伴い雇用も長くなり、70 歳定年という話も

聞きます。70 歳は本当にまだまだ若者で、ご隠居さんのお歳じ

ゃないですね。 

これからも皆さん病気をしないで元気で長寿の祝いをしてもら

えればありがたいと思います。 

つたない話しで恐縮ですが、以上をもって終わります。ありがと

うございました。 

    

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告：：：：石川一昭幹事石川一昭幹事石川一昭幹事石川一昭幹事 

・加茂ＲＣより  

集中豪雨のお見舞いが届いています 

・石本ガバナーより  

  ２０１３年に開催される規定審議会への立法案         

                  提出のお願い  提出〆切り ９／３０（金） 

・三条イーストライオンズクラブ認証状伝達式のご案内 

 日時 ２０１１年９月２８日（水）１６：３０～ 

 会場 ハミングプラザＶＩＰ 

・「第４分区ＩＭ」参加のお願い  

 日時 ２００１年９月２４日（土）１４：００～ 

  会場 ホテつるや（見附市） 

委員長、副委員長、新会員は義務出席です。    

例例例例会日会日会日会日    ２０１１２０１１２０１１２０１１．．．．８８８８．．．．９９９９    累計累計累計累計    №№№№１１１１１１１１８８８８６６６６    当年当年当年当年    №№№№６６６６    

国際国際国際国際ﾛｰﾀﾘｰﾛｰﾀﾘｰﾛｰﾀﾘｰﾛｰﾀﾘｰ会長会長会長会長：：：：カルヤンカルヤンカルヤンカルヤン・・・・バネルジーバネルジーバネルジーバネルジー    

（インド・グジャラート） 

地区地区地区地区ガバナーガバナーガバナーガバナー：：：：石本隆太郎石本隆太郎石本隆太郎石本隆太郎    （新潟ＲＣ） 

    

三条北三条北三条北三条北ＲＣＲＣＲＣＲＣ    会長会長会長会長：：：：星野星野星野星野    義男義男義男義男    

三条北三条北三条北三条北ＲＣＲＣＲＣＲＣ    幹事幹事幹事幹事：：：：石川石川石川石川    一昭一昭一昭一昭                                                        

三条北三条北三条北三条北ＲＣＲＣＲＣＲＣ    ＳＡＡ：ＳＡＡ：ＳＡＡ：ＳＡＡ：丸山丸山丸山丸山        勝勝勝勝    

                                                                                                                    

■■■■出席状況出席状況出席状況出席状況    

・・・・本日本日本日本日のののの出席出席出席出席：：：：６６６６７７７７名中名中名中名中３９３９３９３９名名名名    

・・・・先先先先々々々々週週週週のののの出席率出席率出席率出席率：：：：６６６６７７７７名中名中名中名中５０５０５０５０名名名名    

７４７４７４７４．．．．６６６６３３３３％％％％    （（（（前年同期前年同期前年同期前年同期８１８１８１８１．．．．４３４３４３４３％）％）％）％）    

    ・・・・７７７７月月月月のののの出席状況出席状況出席状況出席状況：：：：会員数会員数会員数会員数６７６７６７６７名名名名    

例回数例回数例回数例回数４４４４回回回回    

平均出席率平均出席率平均出席率平均出席率７２７２７２７２．．．．３９３９３９３９％％％％    

前年同月前年同月前年同月前年同月        ７６７６７６７６．．．．７９７９７９７９％％％％    

        

■■■■本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：：：：    

「「「「歴代会長卓話歴代会長卓話歴代会長卓話歴代会長卓話」」」」    

 
 

■■■■先週先週先週先週ののののメークアップメークアップメークアップメークアップ：：：：（（（（敬称略敬称略敬称略敬称略））））    

 ８月４日燕ＲＣへ   岡田  健 

   ４日三条東ＲＣへ 青柳康博 

            岡田  健 

   ９日新会員オリエンテーション 

        高橋研一、浅野潤一郎 

        石川友意、石川勝行 

        小林繁男 

         

 

 

 

「「「「ロータリーロータリーロータリーロータリーのののの友友友友８８８８月号月号月号月号」」」」紹介紹介紹介紹介    
②頁 

「アマゾンの森は今！」 

   

 

 
   

 

  

例会日例会日例会日例会日：：：：火曜日火曜日火曜日火曜日    12:30 12:30 12:30 12:30 ～～～～ 13:30 13:30 13:30 13:30    

例会場例会場例会場例会場：：：：三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル TEL 34 TEL 34 TEL 34 TEL 34----8111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 34----8114811481148114    

事務局事務局事務局事務局：：：：三条市本町三条市本町三条市本町三条市本町 3333----5555----25252525    三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル内内内内        

TELTELTELTEL    0256025602560256----35353535----7160716071607160    FAXFAXFAXFAX    0256025602560256----35353535----7488748874887488    

ＨＰＨＰＨＰＨＰ：：：：http://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org    ＡＤＡＤＡＤＡＤ：：：：north@sanjonorth@sanjonorth@sanjonorth@sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org    

発行発行発行発行：：：：三条北三条北三条北三条北ロータリークラブロータリークラブロータリークラブロータリークラブ    会報委員会会報委員会会報委員会会報委員会    
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委員会委員会委員会委員会報告報告報告報告：：：：    
会員増強：会員推薦のお願いを配布しました。会員全員から１名以上の推薦をお願いします。 

会報：ロータリーの友８月号、巻頭は戦後アマゾンに入植された方の寄稿文です。地震の体験を

通して人類の遠くない将来に深刻な警鐘をならしています。アマゾンに限っての提案をさ

れていますが“産めよ殖えよ、そして地に満てよ”の人類の将来は、その程度の口当たり

の良い方策くらいで何とか安穏に収まるのでしょうか。諸氏宜しく一読されて、遠い未来

ではありません、あなたのお孫さんくらいの近未来に、一寸思いを致して見ては如何でし

ょうか。 

親睦活動：「バーベキュー大会」の参加〆切りです。ご家族揃って多数の出席をお願いします。 

野球部：東ＲＣとの合同練習、試合が決定しました。 

    ８／２７（土）９／１０(土)午後５時～合同練習 

    ９／１７（土）朝６時～練習試合  

    会場は栄野球場です。野球部は全員参加、応援団の皆様も熱烈な応援よろしくお願い致

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■■■■ロータリーロータリーロータリーロータリー財団財団財団財団ＢＯＸＢＯＸＢＯＸＢＯＸ：：：：９９９９日現在累計日現在累計日現在累計日現在累計９３９３９３９３,,,,００００００００００００円円円円    
 

■■■■米山奨学米山奨学米山奨学米山奨学ＢＯＸ：ＢＯＸ：ＢＯＸ：ＢＯＸ：９９９９日現在累計日現在累計日現在累計日現在累計８０８０８０８０,,,,００００００００００００円円円円    
梨木 建夫君 毎日暑い日が続いておりますが、私は半年も入院した後、今度は私の妻が眼の手

術ということで準備をしております・・・ 

年はとりたくないものです・・・・ネ。皆さん・・・(^_^) 

佐藤 文夫君 ノーコメント 

下村 啓治君 協力を！ 

米山 忠俊君 今年もお盆が来ます。先祖に感謝して 南無阿弥陀仏 

山本  賢君 以前北ＲＣが世話クラブとして受け入れ、高橋彰雄さんがカウ

ンセラーをされたインドネシアのフェブリさんから水害見舞い

のメールが届きました。週報に掲載しましたのでご覧下さい。 

 

■■■■ニコニコニコニコニコニコニコニコＢＯＸ：ＢＯＸ：ＢＯＸ：ＢＯＸ：９９９９日現在累計日現在累計日現在累計日現在累計１１１１４４４４１１１１,,,,００００００００００００円円円円    
金子太一郎君 石川勝美氏の講演に！ 皆さん応援願います。（社会奉仕委員長より） 

石川 勝行君 ８／５（金）東山パストガバナー事務所に監査にいってきました。東山パストガ

バナー、羽深幹事、宮沢監査委員の方々が三条北クラブの中條さんはじめ皆さん

によろしくお伝え下さいとの事でした。 

星野 義男君 明日の日本文理高校、先手必勝でまず１勝を!! 皆で応援しましょう。 

ガンバレ文理!! 

石川 一昭君 同上 

笹原 壯玄君 着物は暑い、暑い、暑い！！！！ 

米山 忠俊君 熱い夏、楽しんで過ごしています。食事も美味しいし、体調も充分、気力も高く

盛り上がっています。 

馬場直次郎君 この暑さ いよいよ日本も亜熱帯に入ったのか？でも朝晩は涼しいから良しとす

るか！ 

中條 耕二君 第５代会長 今井先生の卓話に感謝して 

木宮  隆君 久しぶりの例会です。出てみれば楽しく次回からはと思うのですが・・・ 

今井 克義君 この熱い夏に下手な話を聞くはめになられた皆様へご愁傷様。 
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佐藤 義英君 今井さんの久しぶりの卓話と軍歌を楽しみに!! 

早川 瀧雄君 暑い日が続きます。今井先生の歯切れの良い卓話で暑さをぶっとばして下さい。 

大野 新吉君 岡田委員長より催促ではないのですが、星野年度の社会奉仕の目標額を知り俄然、

資金集めにファイトが沸かれた様です。 

岡田 大介君 今井先生の「歴代会長卓話」心して拝聴させて頂きます。 

坂内 康男君 先週休んだお詫びと、第５代会長 今井克義さんの卓話楽しみです。 

阿部 勝子君 今井様、本日の卓話宜しくお願い致します。 

山中  正君 残暑お見舞い申し上げます。 

樋口 金占君 ボックスに協力して！ 

小林 繁男君 ノーコメント 

浅間 一洋君   〃 

坂本 勝司君   〃 

佐藤 文夫君   〃 

岡田   健君 暑さが暫く続きそうです。皆様身体に気を付けて過ごされる事を！ 

  

本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：：：：「「「「最後最後最後最後のののの最後最後最後最後のののの卓話卓話卓話卓話」」」」    第第第第５５５５代代代代    今井克義今井克義今井克義今井克義パストパストパストパスト会長会長会長会長 

私が卓話として先回、壇上に立ったのは木宮会長（２００１－０２年度）の時でし

た。以来１０年ぶりだと思います。 

その時、受付で竹之内さんから卓話の題を聞かれ「何でもいいですよ」「では無題と

しましょうか」少し思案してから「最後の卓話にして下さい」というやりとりがあ

りました。 

口を生業にしていますが、人前で話すことは好きではありませんので、これっきり

にして欲しいとの思いがあり、それを白板に書いてもらいました。そしたら例会が始まる前に小林  満

さんが「今井さんお辞めになるんですか、残念ですねえ」と残念な顔ではなく、嬉しそうな顔でおっ

しゃいました。その時の意図は未だに不明です。今日この話に題を付けるとしたらもう一回「最後の

最後の卓話」としたいと思いますのでよろしくお願いします。 

先回、中條さんが第一代会長として非常に中味のあるお話しをされました。私にはとても出来ません

ので私は私なりにロータリークラブに入った頃の思い出を自己的な考え方かも知れませんがご紹介し

てみたいと思います。 

１９８６年（昭和６１年）１２月２日が第１回例会日でした。今日が１１８６回ですから月日の経つ

のは早いものです。皆さんはそれぞれ入会されたときは何かきっかけが有ったと思います。但しロー

タリーのことを十分理解し、奉仕の理想に賛同されて、入会されたという教科書的な方はまずいらっ

しゃらないと思います。私のきっかけは本当につまらない事でした。 

その年の１０月頃、本寺小路の小料理屋（現在はありません）で家内と２人で飲んでいました。たま

たま梨本さんが同席されていました。勿論初対面ですから別々です。しばらくしてそこの女将さんが

梨本さんに私を紹介されました。当時は三条ＲＣに籍を置かれた中條さんと梨本さんが三条市内に３

つ目のクラブを作るために努力されていた事を女将さんは知っていたんだと思います。 

お話しているうちに梨本さんから入会の誘いを頂きました。私は一つだけ質問しました。「ゴルフは出

来るんでしょうか」私は３５歳で初めてクラブを握ってから６～７年経った頃で機会さえあればゴル

フがしたくてうずうずしていた時でしたから。梨本さんは「できますよ。会員はゴルフ好きが多くて

１ヶ月に１回はコンペをしています」とおっしゃいました。「是非入会させてください」と即答しまし

た。側にいた家内の吃驚した顔を今でも覚えています。後で考えますと、「ゴルフはできますよ。でも

ロータリークラブは奉仕の理想を掲げて・・・」という話をされていたら入会はしなかったと思いま

す。又酒席では無く平常の時にお話しを頂いたらやはり縁は無かったと思います。 

それでも１人では心細かったので、佐藤義英君、米山忠俊君、堀川正幸君と一緒にみんなで入れば恐

くないと言うことで入会しました。私は入会して大正解でした。 

入会されて、まだまだクラブの雰囲気になじめない方もいらっしゃると思います。私の経験からです

が、そういう方こそ、ご自分の信頼の置ける友達に声を掛けて入会を勧めて、一緒にロータリーライ

フを楽しむことを考えられてもいいと思います。 

私は入会して、戸惑ったこと、吃驚したことがいくつかありました。 

まず最初の例会で何だこれはと吃驚したことがありました。ゴングの後のロータリーソングの合唱で

す。幼稚園や小学生じゃあるまいし、大の男が（当時は男性だけでした）声を合わせて歌を唱うこと

は。但しすぐに馴れましたが。四つあるロータリーソングの特に「奉仕の理想」は「御国に捧げん」

と言う言葉と節回しが軍歌調ですので最近は声を大にして歌っています。 
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しかし懇親会のフィナーレで歌う「手に手つないで」だけはまだ歌うときはむずがゆい感じがしない

訳ではありません。 

かなり前に「ロータリーの友」に何故ロータリーソングを歌うようになったかそもそものきっかけが

書いてありました。ロータリーが創立間もない頃、３年間くらいに亘って社会奉仕派と親睦派に分か

れて対立が続いたそうです。クラブ崩壊寸前までいったときに印刷業のある方が「諸君歌を唱おうで

はないか」と言って歌を唱うことによって雰囲気を和らげようとした訳です。それが功を奏した訳で、

今も引き継がれている理由とのことです。 

ロータリーに入り、色んな事を経験しましたが、一つだけ実行出来ないことがありました。 

北ＲＣが認証される前に、入会予定者２０数人でしたが数回集まり、中條さん、梨本さんからロータ

リーについてのレクチャーがありました。色んな事を教わりました。 

その中の一つに同業者の集まりはどうしても上下関係がありますが、ロータリーの会員はそれぞれ職

業が違う人の集団です。年齢の差はやむをえないが、異業種の集まり（最近までは１業種１人）だか

らこそロータリーはメンバーとしてはみんな平等という事を教えられました。この考えは大変いいこ

とだと思い賛同出来ました。だからお互いを呼ぶときには○○君と呼ぶんだと教わりました。しかし

これには抵抗がありました。大先輩を○○君という事はとうとう出来ませんでした。１年目のＳＡＡ

の時も、幹事、そして会長を経験させていただいた時も、何時も○○さんで通してしまいました。 

10年以上前に伝統ある東京ＲＣにみんなで表敬訪問したときに、その時の東京ＲＣの会長は○○君と

呼んでいた事を記憶しています。 

一つお話しするのを忘れていました。先日、中條さんが初代会長としてお話しされました。次は２代

会長の樋口さんですが、渋谷プログラム委員長がおっしゃるには「最近体調が落ち着かないのでパス

したい」とおっしゃったそうです。樋口さんお元気でしょうか？私達の一番先輩でいらっしゃいます。

どうか長生きをなさって下さい。 

３代梨本さん、４代平松さんですが残念ながら退会されていますので、今日、不本意ながら私がここ

に立ったという次第です。ご了解いただきたいと思います。 

石川幹事、一つ質問します。ポールハリスという人物を知っていらっしゃいますか？ 

（石川幹事、的確なお答え）凄いですね。 

私は３代の梨本会長の時に幹事を担当しました。その年度前に家庭会合（以前はファイアーサイドミ

ーテング）がありまして樋口さんのお宅でやったときに、梨本会長が盛んに「ポールハリスが・・」

とおっしゃるので、わたしは質問しました。「ポールハリスって誰ですか」。梨本さんは唖然とされて、

俺はこんなやつを幹事に選んだのかと大顰蹙を買いました。 

そんな私でも会長もさせていただき２５年も在籍させて頂いている訳ですからロータリーとは寛容な

ところだと思います。 

ゴルフではチョロ、ダフリは日常茶飯事ですが、今まで確か空振りは１回もしたことがありません。 

当時、群馬県と一緒の分区でしたが、地区協か地区大会時に群馬県の担当クラブの会長がゴングを空

振りされた事を覚えています。 

それで会長になって第１回の例会の時にその事が頭にあったので緊張して空振りしたらみっともない

と思い、その日は１時間前に会場に来てゴングを２・３回叩いてみました。叩き方によって音色が違

います。私は日頃、密かにゴングの叩き方で会長の性格が出るのでは思っています。 

さて先程のコメントで佐藤義英君から軍歌という言葉がでましたが、私は会長の挨拶の時に１回、卓

話の時に１回、軍歌を歌っています。３回目があってもいいかなと思いアドバイスも戴いたので私の

想い出の一つになると思いますので、皆様には失礼でが、お聞きになる方はご愁傷様ですが歌わせて

いただきます。チョット我慢してください。 

昭和２０年３月２１日陽光うららかな日、「立派に死ぬぞ」とそう言って一番機に乗り込む友の胸に

俺はまだ蕾だった桜の一枝をかざって送った。明日は俺の番だ。死ぬときが別々になってしまったが

靖国神社で会える。その時はきっと桜の花も満開だろう。（同期の桜） 

（全員の手拍子で歌っていただきました） 

大変いい思い出になりました。ありがとうございました。 

 

 

７．３０水害で被災された会員にクラブよりお見舞い申しあげます。 

           


